



Wildenwarter Faschingskranzl

Beitrag

Alle Frauen kommen gerne zum Faschingskranzl ins Pfarrheim Christkönig, wenn die Wildenwarter Frauengemeinschaft ruft. Beim Frauenkranzl gibt es niemals freie Plätze im Saal. Vorsitzende Christa Osterhammer und die Vorstandschaft freuten sich wieder über ein volles Haus und die Besucherinnen aus der Wildenwarter Nachbarschaft.

Erstmals kamen die Frauen bereits am Nachmittag zu Kaffee und Kuchen ins Pfarrheim. Seit vielen Jahren gab es bei den Faschingskranzln immer wieder neue humoristische Einlagen und in diesem Jahr gab es einen Rückblick auf diese früheren Anekdoten und Aufführungen. Da ging es im Rückblick und der Erinnerung hoch her mit „Hast du gesehen, warst du da auch dabei? Wie wir damals ausgesehen haben!“ Das Aschauer Prinzenpaar – seine Tollität „Prinz Christoph II. edler Herrscher der Ingenieursburg zu Prutdorf“ und ihre Lieblichkeit „Prinzessin Sophia I. tanzende Regentin aus dem Reich der elektrisierenden Welten“ kam nach Wildenwart und zeigte den Prinzenwalzer – schließlich ist der Prinz in Sichtweite des Pfarrheims daheim.





Fotos & Text: Rehberg



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte



1. Chiemgau
2. Faschingskranzl
3. Frasdorf
4. Wildenwart